

**"2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla."**

PRIMER INFORME DE LABORES DE LA JUNTA AUXILIAR

"IGNACIO ZARAGOZA"

LIC. ALEJANDRO LAZARO MARTINEZ,

MAYO DE 2012

5 de Mayo No. 14 y 16
Ignacio Zaragoza, Puebla, Puebla.
Tel.: 571-72-09

E-mail: juntaauxiliarzaragoza@hotmail.com

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

*MI COMPROMISO, SERÁ TRABAJAR CADA DÍA EN BENEFICIO DE LOS HABITANTES
DE LA JUNTA AUXILIAR “IGNACIO ZARAGOZA”.*

De conformidad con el artículo 110 de la Ley Orgánica Municipal, se rinde el informe anual sobre el estado general que guarda la Administración Pública Municipal Auxiliar, sobre las decisiones tomadas, acciones y resultados logrados para el plan de trabajo municipal auxiliar 2011-2014 durante el primer año de gobierno.

Hace 82 años el Pueblo de Ignacio Zaragoza fue fundado y con ello concebido como el mejor Pueblo de su época, sin embargo a través de los años se han presentado una serie de problemáticas debido a lo anterior queremos una Junta Auxiliar segura, modelo en servicios, cultura y valores humanistas, con un gobierno transparente y con ello contribuir a la construcción de *La Ciudad Que Queremos*.

Durante mi caminar por cada una de las calles que comprenden esta Junta Auxiliar los vecinos me hicieron saber que quieren una junta auxiliar segura, limpia, con desarrollo social, con servidores públicos honestos y preparados, con calidad y calidez en los servicios públicos así como una respuesta pronta a sus necesidades.

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

Este primer año hemos trabajado de la mano con la ciudadanía implementando diversos servicios que en otras administraciones no se habían efectuado, consecuencia de ello la ciudadanía ha reconocido que somos una Junta Auxiliar comprometida y con un gran equipo que está convencido de trabajar con responsabilidad y con resultados positivos al servicio de la comunidad.

En definitiva, este gobierno trabaja en beneficio de los ciudadanos, con bases solidas en un contexto de tranquilidad y desarrollo en los servicios públicos, con ello al final alcanzaremos a construir La Ciudad que Queremos*.

ALEJANDRO LAZARO MARTINEZ.

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

Obra Pública

Una de las demandas más sentidas de los habitantes de la Junta Auxiliar es la realización de obra pública, por lo que mi administración realizó una serie de gestiones ante el ayuntamiento de Puebla, logrando obtener los siguientes resultados: 5 tambos de pintura para pintar las guarniciones de diferentes calles de las colonias que comprenden esta junta auxiliar.

Se conto con la participación del Programa las Juntas Auxiliares también son Puebla, así como jornadas de salud, bacheo, pinta de guarniciones y el arreglo de luminarias solicitadas al departamento de alumbrado público.

De la misma forma se gestiono la poda de árboles y el alumbrado en los 14 parques de la Junta Auxiliar, logrando que la Secretaria del Medio Ambiente y Servicios Públicos podara los arboles solicitados al cien por ciento.

Uno de los logros más importantes para mi gobierno es haber logrado a través de la gestión que se diera mantenimiento a los 14 parques, toda vez que son un centro de diversión para los menores de edad que habitan en las diferentes colonias.

Otra de las demandas más sentidas de la población es la atención de los terrenos baldíos, ya que al estar abandonados suelen ser el blanco de actos delictivos o bien de basureros, por lo que se les dio mantenimiento.

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

No obstante a pesar de esto logros, es importante mencionar que mi administración gestiono el “Puente Peatonal” de bulevar Vicente Suarez, sin que hasta el momento se haya tenido una respuesta satisfactoria a pesar de las múltiples gestiones que se han realizado ante la Secretaria de Desarrollo y Obra Pública del ayuntamiento de Puebla.

Así también se suma la negativa que se ha tenido para la construcción del Puente Vehicular y Peatonal de La Colonia El Chamizal, por lo que confío en que en el segundo año de mi gobierno auxiliar municipal estas peticiones sean una realidad, ya que el beneficio será para cientos de habitantes.

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

Educación

Tratándose de uno de los temas más sentidos para la juventud, me he empeñado en realizar una serie de acciones en beneficio de la educación escolar.

De primera instancia a través del Instituto Municipal de Arte y Cultura –IMAC-, se ofrecen a la ciudadanía talleres entre los que destacan: teatro, pintura, ballet, coro, cinefilia, y lectura.

Conforme avanza la tecnología es importante que los jóvenes también aprendan nuevas cosas, por lo que a través del ayuntamiento de Puebla se otorgan cursos de computación.

También se realizó la reinauguración de la Biblioteca de la Junta Auxiliar, por lo que se remodelo y se abasteció de libros, para que de esta forma los niños puedan realizar los trabajos que les piden sus maestros. En la Biblioteca se realizan talleres de lectura, además se cuenta con la Bebeteca donde se les cuentan cuentos a los bebés, a fin de incrementar su aprendizaje.

A través del Instituto Municipal del Deporte, se remodelo la cancha de futbol ubicada en la Unidad Habitacional “La Flor”, a fin de que los jóvenes realicen deporte y se alejen de las drogas.

Otro apoyo que otorga el Instituto Municipal del Deporte, es que las mujeres realicen ejercicio a través de activación física (zumba), por lo que se otorga de manera gratuita y tenemos una asistencia de 100 mujeres diarias.

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

Desde que inicio la administración se otorgan platicas para los jóvenes de “Violencia en el Noviazgo” en las diferentes instituciones educativas otorgadas por la Secretaria de Seguridad Publica y Transito Municipal, esto con el objetivo de que lleven una vida tranquila en el noviazgo y así no se incremente aun mas los índices de violencia.

Se realizó la entrega de 500 pases culturales en beneficio de las personas con discapacidad y de la tercera edad, y con ellos pueden acceder a museos de manera gratuita.

Los directivos de las diferentes instituciones educativas me solicitaron pintura para poder dar mantenimiento a las aulas en las que estudian cientos de niños, por lo que me di a la tarea de gestionar pintura para entregarla a las escuelas, por lo que agradezco todo su apoyo al diputado Mario Riestra Piña, quien en todo momento ha apoyado mi administración, aun cuando no pertenece al distrito de la Junta Auxiliar.

Es así como en materia educativa hemos realizado un arduo trabajo y no hemos dejado a un lado las costumbres y tradiciones.

En el mes de Septiembre se realizó la tradicional ceremonia del 15 de septiembre, así como el desfile en el que participaron 20 escuelas y 850 alumnos, cabe destacar la participación de Asociación de charros y por la noche el tradicional festejo en el que se coronó a la Reyna de las Fiestas Patrias 2011.

En Noviembre se realiza un concurso de ofrendas a través del IMAC en las 17 Juntas Auxiliares, y la que yo representó que es Ignacio Zaragoza obtuvo el segundo lugar.

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

Además mi administración también organizo un concurso de ofrendas en las instalaciones de la presidencia, para la ciudadanía y escuelas en general, y se otorgaron premios de 3 mil, 2 mil y mil pesos a los primeros 3 lugares, ya que de esta forma se fomenta la cultura.

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

Gobernación

El área de gobernación es una parte fundamental para un buen gobierno, toda vez que a través de las diferentes funciones que se realizan se debe mantener la gobernabilidad.

Así también el área de seguridad es de mayor importancia, ya que la ciudadanía exige a las autoridades mantener seguridad en sus calles y comercios.

Y es que lamentablemente los índices de delincuencia se han incrementado a nivel nacional, lo que conlleva a que en los estados, municipios y juntas auxiliares suceda lo mismo.

Ante esta grave situación mi gobierno municipal auxiliar ha realizado estrategias operativas para que elementos de la Policía Estatal y Municipal, realicen mayores rondines en las colonias que integran esta junta auxiliar.

Es importante destacar el apoyo que hemos recibido de parte de la Secretaria der Seguridad Publica y Transito Municipal, pues se realizan patrullamientos y operativos.

Agradezco al titular de la SSPTM, Amadeo Lara Terrón, el apoyo brindado, pero sobre todo el interés para que en las instalaciones de la junta auxiliar se instale una oficina del Subsector 2, ya que de esta forma se garantiza mayor seguridad.

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

Confío en que en los próximos meses esta no sea solo una promesa, sino que con hechos en la junta auxiliar que encabezo se cumpla.

También es importante destacar el apoyo de los vecinos, pues se ha instalado el programa de Vecino Vigilante, y esto nos ayuda a inhibir los actos delictivos que se registran en estas colonias, entre los que destacan robo a transeúntes, robo a comercios y robo de autopartes.

La instalación de dos cámaras de vigilancia en la zona del Kiosko y la Joya, son de vital importancia, pues de esta forma se pueden observar los actos delictivos que se puedan realizar y dar con los responsables.

No obstante a pesar del intenso trabajo que se ha realizado, y ante las demandas de la ciudadanía por incrementar el número de elementos policíacos, mi gobierno solicito firmar el Convenio de Seguridad con el Ayuntamiento de Puebla, que dirige el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, desde el mes de noviembre del año 2011, sin que a la fecha se haya tenido una respuesta satisfactoria.

En materia de gobernabilidad mi administración ha trabajado, y los ciudadanos y autoridades pueden estar seguros que seguiremos haciéndolo, ya que mi compromiso es trabajar por el bienestar de la población y mantener una junta auxiliar más segura.

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

SALUD Y HACIENDA

Uno de los proyectos más ambiciosos de mi administración es que los habitantes de la Junta Auxiliar cuenten con un Centro de Salud digno para que sean atendidos.

Y es que el que existe en la actualidad se encuentra en la Col. Insurgentes en una casa arrendada y los servicios no son de buena calidad, pues existen cuartos donde se otorgan los servicios médicos que no son dignos para las personas que acuden a ser atendidas.

Sin embargo, tampoco se ha cumplido con tan sentida petición, pues a pesar de que la petición se envió desde que inicio mi administración en mayo de 2011, no hemos tenido respuesta satisfactoria.

El ayuntamiento de Puebla nos pidió buscar un terreno donde se pueda construir el Centro de Salud, y aun cuando este se busco y ya se tiene, no se ha realizado la compra para que la Secretaria de Salud pueda aprobar el proyecto e iniciar la construcción del inmueble.

Respecto al departamento de Hacienda, se apoyo en la regularización de los vendedores ambulantes de la Junta Auxiliar.

“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”

Subsistema DIF Auxiliar

Como parte de la política social, se trabaja en otorgar apoyo a los grupos más vulnerables de la población, principalmente a los menores con discapacidad, personas de la tercera edad, madres solteras y en general a personas con desventaja social.

En el DIF Auxiliar Municipal, que dirige mi esposa L.C.C. **Guadalupe Crisanto Ramírez**, se ha realizado un importante trabajo, por lo que de manera independiente se ha apoyado a la población.

En primera instancia se instaló un Consultorio Dental, a través del cual se otorgan consultas gratuitas y los tratamientos a bajo costo. Desde que inicio la administración a la fecha se han otorgado mil 154 consultas gratuitas, y se han dado 865 tratamientos a bajo costo, entre los que destacan Amalgamas, Resinas Fotocurables, Pulpotomías, Exudoncias, Cirugías de 3as Molares y Farmacoterapias, entre otros.

Aunque a muchas personas pudiera parecerles extraño, en la Junta Auxiliar existen cientos de personas que carecen de recursos económicos para realizarse un corte de cabello, por lo que el DIF Auxiliar con apoyo de diferentes instituciones de Corte llevaron el apoyo.

Las jornadas de corte de cabello se realizan tres veces a la semana –lunes, miércoles y viernes-, y a la fecha se han beneficiado a 2 mil 923 servicios a las personas de esta Junta Auxiliar.

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

Las personas de 70 años también requieren del apoyo, y en muchas ocasiones desconocen los lugares donde se otorgan, por ello se llevaron a 245 personas realizar el trámite del programa 70 y más para que reciban el apoyo de 500 pesos mensuales que otorga el gobierno federal a través de la delegación de la Secretaria de Desarrollo Social –SEDESOL-.

El uso de las drogas en los menores de edad es un problema social, que lamentablemente va a la alza, por lo que con apoyo del DIF Municipal se llevo la impartición de pláticas antidrogas a las diferentes instituciones educativas a fin de que los jóvenes conozcan el riesgo la que se enfrentan por consumir sustancias toxicas, mismos que puedan llegar hasta un suicidio.

Ante el DIF estatal se gestionan los apoyos de sillas de ruedas, bastones, muletas y aparatos auditivos.

De la misma forma se apoya a la integración de expedientes para que las personas con discapacidad, niños de 1 a 3 años y menores con desnutrición reciban una despensa mensual.

A la fecha se ha logrado que se otorguen despensas a 136 personas con discapacidad, a 12 personas con alto grado de desnutrición y a 66 menores de 1 a 3 años para que inicien con una correcta nutrición.

Sin embargo, se busca que día con día un mayor número de personas sean beneficiarias de estos programas que otorga el Sistema Estatal DIF, que preside Martha Erika Alonso de Moreno Valle.

**“2012: Ciento Cincuenta Años de la Defensa de la Patria
y la Unidad Nacional. 5 de Mayo, Puebla.”**

Respecto a las fechas especiales se realizó la celebración del día del niño otorgando más de 2 mil juguetes a menores de edad, para el día de la mujer se rifaron aparatos electrodomésticos y para el día de la madre también se entregaron apoyos.

Con apoyo del DIF Municipal se realizaron consultas psicológicas en beneficio de 15 personas que requerían el apoyo, además se brindo apoyo a 72 personas para que acudieran al departamento jurídico y así fueran atendidos en los casos de petición de demanda de divorcio, pensión alimenticia y violencia intrafamiliar.

Vamos a seguir trabajando para que en materia de política social, un mayor numero se personas sean beneficiadas, porque un gobierno no solo debe pensar en al política, sino también en el bienestar de las familias que viven en desventaja social.